

SANTIAGO, 16 de Noviembre de 1964.

Señor
Mario Buschiazzo
BUENOS AIRES

Querido Don Mario:

Mucho nos ha dolido a todos imponernos del duro golpe que ha recibido su salud. Felizmente los datos que Ud. mismo agrega indican que su recuperación será total y que Don Mario Buschiazzo volverá a ser el mismo de antes, debiendo naturalmente, disminuir el ritmo de su excesiva actividad y cuidarse como corresponde.

Respecto a mi viaje a ésa, la verdad es que no lo he hecho. Fueron mis socios Castillo y G.Huidobro los que partieron de repente, llamados por los Sres. Mingo, por algún asunto relacionado con las terminaciones del Edificio que construyen en calle Florida. Y fueron en un fin de semana, por lo que supusimos con anticipación que las gestiones relacionadas con los libros no iban a prosperar. Si hubiera ido yo, de todos modos habría averiguado por Ud. y llamado a su casa para saber de su regreso y habría tenido el gusto de saludar a su señora, la cual, según me impongo por su carta, no lo acompañó a Europa como yo cría.

Ya veremos lo de la traida a Chile de los paquetes: nos ha costado más planear y obtener el traslado de estos inofensivos libritos que si se tratara de contrabando de estupefacientes.... En todo caso, le ruego que no se preocupe Ud. de este asunto, nos basta con que los libros estén bien cuidados para cuando llegue la oportunidad. Para los que figuramos en ellos, estos libros adquirirán con el tiempo, como el buen vino, cada vez mayor valor.

//